

Prof. Dr. habil. Joachim Bröcher

Europa-Universität Flensburg, Flensburg, Deutschland
Flensburg, Germany
Flensburgu, Niemcy

Last update: January 15, 2024

Pädagogische Erfahrung / educational experience / doświadczenie pedagogiczne

Pädagogische Erfahrung

1. Förderung von Kindern und Jugendlichen mit hoher Lernmotivation, hoher Begabung oder hoher Intelligenz in internationalen Sommercamps, in Michigan, USA und Nordrhein-Westfalen (1984-1987).
2. Förderung von jungen Menschen mit und ohne Handicap in inklusiven europäischen, speziell deutsch-polnisch-französisch-ungarischen Sommerworkshops und erlebnispädagogischen Projekten, in Hessen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Bayern (1983-1988).
3. Pädagogisch aktiv als Vater zweier Söhne, geboren 1989 und 1993.
4. Tätigkeit als Referendar, Lehrer, Konrektor und Schulleiter an Förderschulen, emotionale und soziale Entwicklung und/oder Lernen, auch im Kontext Inklusion an Grund- und Hauptschulen in Nordrhein-Westfalen (1989-2008).
5. Tätigkeit als Trainer, Prozessbegleiter und Weiterbildner für Lehrkräfte und Angehörige anderer pädagogischer und sozialer Berufe sowie Schulkollegien in Nordrhein-Westfalen (1989-2012) und als Prozessbegleiter in ausgewählten Schulen bis in die Gegenwart (Schwerpunkt Hamburg).
6. Lehrtätigkeit an Universitäten, parallel zur Tätigkeit an den Schulen, in Köln, Gießen, Halle, Hamburg und München, als Privatdozent, Lehrbeauftragter und Vertretungsprofessor (1988-2008) und hauptberuflich als Professor, Visiting Scholar und Universitätsprofessor, in Magdeburg-Stendal, Boston und Flensburg (2008 bis in die Gegenwart); 2008-2012 Aufbau und Gestaltung von transatlantischen Hochschulpartnerschaften mit Wheelock College Boston, University of South Carolina at Spartanburg und Lenoir-Rhyne University Hickory, North Carolina; aktuell deutsch-polnische Wissenschaftskooperationen.

Educational Experience

1. Promotion of children and young people with high learning motivation, high aptitude or high intelligence in international summer camps, in Michigan, USA and North Rhine-Westphalia (1984-1987).
2. Support of young people with and without disabilities in inclusive European, especially German-Polish-French-Hungarian summer workshops and experiential education projects in Hesse, North Rhine-Westphalia, Rhineland-Palatinate and Bavaria (1983-1988).
3. Pedagogically active as father of two sons, born 1989 and 1993.
4. Worked as a trainee teacher, teacher, vice principal and principal at special schools, with focus emotional and social development and/or learning, also in the context of inclusion at primary and secondary schools in North Rhine-Westphalia (1989-2008).
5. Work as a trainer, process facilitator and trainer for teachers and members of other educational and social professions as well as school colleges in North Rhine-Westphalia (1989-2012) and as a process facilitator in selected schools to the present day (focus on Hamburg).
6. Teaching at universities, parallel to his work at schools, in Cologne, Gießen, Halle, Hamburg and Munich, as a private lecturer, lecturer and deputy professor (1988-2008) and full-time as a professor, visiting scholar and university professor in Magdeburg-Stendal, Boston and Flensburg (2008 to the present); 2008-2012 Development and organization of transatlantic university partnerships with Wheelock College Boston (Boston University), University of South Carolina at Spartanburg and Lenoir-Rhyne University Hickory, North Carolina; currently German-Polish scientific cooperations.

Doświadczenie Pedagogiczne

1. Promowanie dzieci i młodzieży o wysokiej motywacji do nauki, wysokich zdolnościach lub wysokiej inteligencji na międzynarodowych obozach letnich w Michigan, USA i Nadrenii Północnej-Westfalii (1984-1987).
2. Promowanie młodych ludzi z niepełnosprawnościami i bez niepełnosprawności w ramach integracyjnych europejskich, zwłaszcza niemiecko-polsko-francusko-węgierskich warsztatów letnich i projektów edukacji przez doświadczenie w Hesji, Nadrenii Północnej-Westfalii, Nadrenii-Palatynacie i Bawarii (1983-1988).

3. Aktywny pedagogicznie jako ojciec dwóch synów, urodzonych w 1989 i 1993 r..
4. Pracował jako nauczyciel stażysta, nauczyciel, wicedyrektor i dyrektor w szkołach specjalnych, rozwój emocjonalny i społeczny i/lub uczenie się, również w kontekście integracji w szkołach podstawowych i średnich w Nadrenii Północnej-Westfalii (1989-2008).
5. Praca jako trener, facylitator procesów i szkoleń dla nauczycieli i przedstawicieli innych zawodów edukacyjnych i społecznych, a także kolegów szkolnych w Nadrenii Północnej-Westfalii (1989-2012) oraz jako facylitator procesów w wybranych szkołach do dnia dzisiejszego (koncentracja na Hamburgu).
6. Nauczanie na uniwersytetach, równoległe do pracy w szkołach, w Kolonii, Giessen, Halle, Hamburgu i Monachium, jako prywatny wykładowca, wykładowca i zastępca profesora (1988-2008) oraz w pełnym wymiarze godzin jako profesor, wizytujący naukowiec i profesor uniwersytecki w Magdeburgu-Stendal, Bostonie i Flensburgu (2008 do chwili obecnej); 2008-2012 Rozwój i organizacja transatlantyckich partnerstw uniwersyteckich z Wheelock College w Bostonie, University of South Carolina w Spartanburgu i Lenoir-Rhyne University w Hickory, Karolina Północna; obecnie polsko-niemiecka współpraca naukowa.